

THÜRINGER EHRENAMTSSTIFTUNG WÜRDIGT ZWEI BESONDERE MENSCHEN

Ost-Klassiker Klub geehrt

Montag, 13. Februar 2023, 15:30 Uhr

Heute verlieh die Vizepräsidentin des Thüringer Landtages, Frau Dorothea Marx, in einem feierlichen Rahmen zwei Thüringer Ehrenamtszertifikate an Mitglieder des Ost Klassiker Klubs Wolkramshausen...



(links) Dipl.Ing. Lutz Pfeil aus Kleinfurra und Dipl. Ing. Joachim Mäder aus Sondershausen (rechts) wurden von der Vizepräsidentin des Thüringer Landtages, Dorothea Marx (SPD) mit dem Thüringer Ehrenamtszertifikat geehrt (Foto: Eva Maria Wiegand)

Die Mitglieder dieses technischen Verein, kümmern sich seit 2007 um die Erhaltung historischer Fahrzeuge und bewahren damit die Geschichte des Fahrzeugbaus im Osten. Für ihren unermüdlichen Einsatz wurden heute im Sitzungssaal des Landratsamtes in Sondershausen Dipl. Ing. Joachim Mäder aus Sondershausen und Dipl. Ing. Lutz Pfeil aus Kleinfurra, für ihre ehrenamtliche Arbeit geehrt.

Herr Mäder ist weit über die Grenzen Thüringens als Fahrzeugexperte der Marken BMW und EMW bekannt. Herr Pfeil war mehrere Jahrzehnte Bergrennfahrer auf Trabant, Lada und nach



Dipl. Ing. Joachim Mäder aus Sondershausen (rechts im B.) wurde von der Vizepräsidentin des Thüringer Landtages, Dorothea Marx (SPD) mit dem Thüringer Ehrenamtszertifikat geehrt (Foto: Eva Maria Wiegand)

der Wende auf Mini Cooper und BMW 3 und war viele Jahre Mitorganisator des Kyffhäuser Bergrennens.



Dipl.Ing. Lutz Pfeil aus Kleinfurra (rechts) wurde von der Vizepräsidentin des Thüringer Landtages, Dorothea Marx (SPD) mit dem Thüringer Ehrenamtszertifikat geehrt (Foto: Eva Maria Wiegand)

Er nahm persönlich an zahlreichen Rennen teil. Heute zählt er den besten Fahrzeugrestauratoren in Thüringen.

Eva Maria Wiegand

Autor: emw

Drucken ...

Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urheberrechtsschutz.

© 2021 nnz-online.de